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((I lavori iniziano alle ore 14.45 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2057 presentata da Ravetti, inerente a "Contributo regionale 

relativo alla realizzazione dei campi-scuola per bambini e adolescenti affetti da diabete"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2057. 

La parola al Consigliere Ravetti per l'illustrazione. 

 

 

RAVETTI Domenico 

 

Grazie, Presidente. 

Stiamo parlando di circa 20.000 bambini e adolescenti con diabete mellito di tipo 1; l'incidenza di 

questa patologia in Italia, quindi anche in Piemonte, è in aumento. 

In particolare, quest'interrogazione ha come oggetto i campi scuola, che rappresentano uno strumento 

fondamentale e insostituibile nel processo di educazione sanitaria e sono momenti di aggiornamento e 

preparazione professionale, anche per gli operatori sanitari, oltre che una notevole opportunità per migliorare 

la capacità dei bambini d'integrazione sociale. 

Qui in Piemonte, con una DGR del marzo del 2010 sono state adottate delle linee guida su questo 

argomento e, in particolare, le Aziende Sanitarie devono garantire un contributo, una quota forfettaria per 

giornata/campo scuola/bambino. 

L'interrogazione all'Assessore è per sapere se siano state previste risorse specifiche nell'ambito del 

bilancio di previsione finanziaria 2018-2020, per consentire l'erogazione del contributo regionale relativo 

all'organizzazione dei campi scuola per bambini e adolescenti affetti da diabete di cui all'articolo 5 della 

legge regionale n. 34 del 2000. 

 

 

PRESIDENTE 
 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Le contribuzioni regionali per l'organizzazione e l'espletamento dei campi scuola per i bambini 

diabetici rientrano oggi nelle quote del Fondo Sanitario Regionale trasferito annualmente alle Aziende 

Sanitarie (il cosiddetto fondo indistinto), proprio finalizzato per l'attivazione di progetti elaborati dalle 

Aziende Sanitarie, dei servizi di diabetologia e pediatria, in collaborazione con le associazioni 

rappresentative dei bambini diabetici. 

I progetti vengono presentati dalle Aziende Sanitarie, validati a livello regionale e, successivamente, 

attuati a livello territoriale. In particolare, le Aziende Sanitarie regionali mettono a disposizione le risorse di 

personale per l'accompagnamento e per le attività educative dei campi scuola.  

Gli ultimi campi scuola sono stati organizzati dal 18 al 25 giugno 2016 a Sampeyre (CN) dall'ASO di 

Alessandra in collaborazione con l'associazione di volontariato Giada. Responsabile del campo è stato il 

dottor Riccardo Olera, pediatra e diabetologo dell'ASO di Alessandria. L'ultimo è stato organizzato, sempre 
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in provincia di Cuneo, dall'Azienda di Cuneo in collaborazione con l'ASL Cuneo 2 e responsabile del campo 

è stato il dottor Gianpaolo Magro, diabetologo di Cuneo. 

Atre richieste non sono giunte all'Assessorato. tuttavia, considerata l'importanza che il Consigliere 

Ravetti, poco fa, ha indicato sull'importanza dei nuovi campi scuola, sarà cura dell'Assessorato sollecitare le 

Aziende Sanitarie a utilizzare questo strumento e i fondi che sono a disposizione. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata. 

 

 

***** 

 

(Alle ore 16.08 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle  

Interrogazioni  a risposta immediata) 

 

 

 (La seduta ha inizio alle ore 16.15) 

 

 


